

Madame, monsieur,

Je vous fais parvenir cette lettre, afin de vous faire part des raisons qui me poussent à faire ma demande de visa working-holiday au Japon pour la durée d'un an.

Étant âgé de vingt et un ans, et passionné par le Japon et ses coutumes, j'ai décidé d'entreprendre la découverte de ce pays pendant la durée d'un an à l'aide d'un ami à moi. En effet étant jeune, je pense que c'est le meilleur moment dans une vie afin de découvrir la vie au Japon ainsi que toutes ses coutumes, ses festivals, sa langue, son art culinaire, et ses paysages variés.

Pendant la durée de mon séjour au Japon, je compte vivre dans la ville de Tokyo. Au cours de l'année, y découvrir les traditions, le mode de vie japonais ainsi que différentes villes et événements (festival matsuri et autres ...)
Pour se faire j'ai préparé les programmes et budgets à l'aide de mon ami afin d'anticiper dépenses et lieux visités tout au long de l'année.

Selon moi, les meilleures méthodes pour découvrir la culture du Japon ainsi que par la même occasion apprendre sa langue, c'est de partir vivre au Japon. Pour me préparer à ce départ, j'ai commencé à apprendre les 2 syllabaires (katakana et hiragana), ainsi qu'à me documenter sur internet à travers divers sites internet et vidéos sur ce qui différait entre mon pays et le Japon.

Ce projet représente pour moi une opportunité de réaliser un rêve, mais aussi une aventure qui me permettra d'acquérir des connaissances supplémentaires sur ce pays et de découvrir les différentes régions et leurs traditions. Pour moi c'est une expérience qui sera très enrichissante : pour faire mes futurs choix dans la vie (choix de vie et choix professionnels), au niveau de la découverte du monde, ainsi qu'au niveau humain.

En espérant votre réponse favorable,
Je vous prie d'accepter mes sincères salutations.

John-Christopher KERNER